

02/09/2024 LEGISLATIVO





Organiza votación a "mano alzada" sobre la reforma judicial": la aprueban por unanimidad y repudian a Piña

AMLO ORGANIZA VOTACIÓN A "MANO ALZADA" EN EL ZÓCALO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador (AMLO) mostró, a detractores nacionales e internacionales, "el sentimiento del pueblo" sobre la Reforma Judicial mediante una votación a mano alzada en el Zócalo de Ciudad de México. Asimismo, ante las críticas al proyecto por parte del embajador estadounidense en México, Ken Salazar, dijo a los "vecinos" del norte que el establecimiento de la democracia en su país inició precisamente eligiendo a los jueces hace siglos.

Durante el mensaje por el Sexto Informe Presidencial, AMLO comentó que su gobierno fue respetuoso de la autonomía de los poderes Legislativo



Los asistentes aprobaron la reforma judicial u repudiaron a Piña. Cuartoscuro

y Judicial, incluso llegando hasta los extremos. Fue entonces cuando el mandatario nacional tuvo la idea de hacer una "consulta" a mano alzada para verificar el apoyo que tiene la Reforma Judicial entre la ciudadanía. Este señaló que seguramente sería criticado por ello, pero que le resultaba divertido ver cómo sus adversarios se enojan tanto, por todo lo que hace o dice, hasta hacer el ridículo. Preguntando "¿Ustedes qué prefieren, que a los ministros los elija el presidente y los senadores o que los elija el pueblo?", el público gritó "iEl pueblo, el pueblo, el pueblo!".

Finalmente, el presidente de la República expresó que este ejercicio ayuda a entender cuál es el sentimiento del pueblo sobre la Reforma Judicial y para que lo Internalicen los vecinos de Estados Unidos. Aclarando que buscaba ser respetuoso, les pídió recordar que la democracia en ese país comenzó precisamente mediante la elección de jueces; en tanto, aseguró que eso está explicado en el libro 'La democracia en América' de Alexis de Tocqueville, en el cual se analiza el origen de esa nación.

Francisco Mendoza Nava